

JOLANDA SCHÄRER

1946 – 2021



Vor 1 Jahr, am 5.1.2021, bin ich zu Hause durch einen Sekundentod mitten aus dem vollen Leben gerissen worden. Für mich ein unerwarteter aber kurzer, schmerzloser Abschied, jedoch für Dieter und unsere beiden Hundedamen war diese plötzliche Trennung eine grosse Herausforderung, diese Endgültigkeit anzunehmen.

Ich sage «Tschüss» und danke euch allen von Herzen für die vielen tollen Stunden mit euch zusammen. Haltet mich so in Erinnerung, wie ihr mich gekannt habt.

Eure Jolanda Schärer

* * * * *

Die grosse Hilfsbereitschaft im vergangenen Jahr durch meine Nachbarn von der Korkenziehergasse sowie die vielfältige Unterstützung durch Freunde, Bekannte und Verwandte konnten diese Zeit für mich ein wenig besser verträglich machen. Dafür sei euch allen an dieser Stelle recht herzlich gedankt.

Jolanda, ein Jahr – nach 58 Jahren Zusammensein – kann die Liebe zur dir nicht löschen. Ich vermisse dich tagtäglich sehr, und all die vielen schönen Momente mit dir werden stets in meinem Herzen weiterleben!

Dieter Schärer mit den Hundedamen Lucy und Zuzu
Gallusstrasse /Korkenziehergasse 15, 8006 Zürich